

Protokoll der Gesamt-AStA-Sitzung (GAS) vom 23.01.2018

Anwesende

Vorsitz _____ Sinah Röttgen
Finanzreferat _____ Anna Neßhöver
Referat für HoPO/Außenvernetz/HK _____ Tobias Eisenach, Sebastian Zachrau
Sozialreferat _____ Johanna Münzel
Fachschaftenreferat _____ Lena Scherer
Kulturreferat _____ Kati Engelmann, Lisa Oord
Referat für Ökologie _____ Franziska Gebhardt
Referat für Politische Bildung _____ Kilian Hoffmeister
IT-Referat _____ Michael Wisniewski
Referat für Öffentlichkeit _____ Rebecca Kaminski
Frauen- und Gleichstellungsreferat _____ Laila Riedmiller
Referat für Internationale Studierende _____ Lisa Stefauntli
LBST-Referat _____ Günter von Schenck
Sportreferat _____ Matthias Dempfle
§ 25 HWVO _____ n.a.
Projektstellen _____ Rebekka Atakan (Green Office), Laila Riedmiller (FW)
Weitere Gremien und Gäste _____ n.a.

1. Begrüßung

Sinah eröffnet die Sitzung um 18:17 Uhr.

2. Wahl der Sitzungsleitung

Sinah wird zur Sitzungsleiterin gewählt.

3. Wahl der Protokollantin

Rebecca qua Amt Öffentlichkeitsreferat Protokollführerin.

4. Vorstellung neuer Mitarbeiterinnen

entfällt

5. Berichte aus den Referaten

Fachschaften

laufender Betrieb

Hochschulpolitik

morgen Stand in der Mensa Nassestr. bzgl. Studiengebühren und Anwesenheitspflicht.
Begleitung des Seilbahn-Prozesses, nächste Veranstaltung vielleicht.
Bzgl. „Miete“ (Thema Mieterhöhung stud. Wohnheime) läuft Informationssammlung (v.a. rechtlich).

RIS

Die letzte Veranstaltung wurde von ca. 40 Leuten besucht.
Die Sprechstunden laufen wie gewohnt.
Deutschkurs ist im Gange, dafür wird Finanzantrag eingereicht werden.
Am 17.1. Referatstreffen.
Die nächsten Veranstaltungen im SoSe „Sprach-Cafe“, Kunstausstellung und Mafia-Spiel-Veranstaltung.

§25 HWVO

entfällt

Sport

Das Semesterferienprogramm ist online gestellt.
Aufgrund Bauarbeiten kommt es in der Römer-Sporthalle zu Verzögerungen.
Die Skifahrt findet in 2 Wochen statt, ca. 60 Teilnehmer.
Neu angeboten wird u.a. Kite-Surfen, weite wassersportarten.
Matthias Amtszeit endet heute, Nachfolger wird heute gewählt werden.

LBST* (Günter)

12.1. Themenabend, wohl ganz gut besucht.
Freitag Spieleabend.
Referatssitzung hat stattgefunden.
Die Beratungen laufen.
Neues Programm wird bald abgestimmt werden.

Unihandbuch

für neue Einschreibung evtl. neues „Mini-Handbuch“.

Kulturreferat

Ein neues Logo ist geplant.
Am 31.1. Kulturtreffen für alle Gruppen offen.
Kriterienkatalog wird besprochen und optimiert werden.
Anfang April voraussichtlich neuer Workshop für Öffentlichkeitsarbeit.

FW

Thema stud. Wohnen, Hinweis zur Veranstaltung am 30.1.
FW wird morgen gelayoutet.
Bericht zu Lutz Taufer herausgegeben.

Frauen- und Geschlechtergerechtigkeit

Veranstaltungen sind geplant.
Ein Übersichtsflyer wird Anfang des Semesters veröffentlicht werden, anhand dessen wird Leitfaden zur Veranstaltungsplanung für alle bereitgestellt werden.

Referat für Ökologie

Es haben mehrere Veranstaltungen stattgefunden.
Die Filmvorstellung war komplett voll.
Beim Poetry Slam waren ca. 70 Leute anwesend, ca. 50 Leute mussten weggeschickt werden.

Aufgrund Bakterien im Wasser musste die Einweihung des Spenders auf Dienstag verschoben werden.

Morgen Filmvorführung zur Reihe „Filme für morgen“.

Veranstaltung in den Semesterferien zum Fermentier Workshop.

Außenvernetzung/PoiBil

Treffen in Kassel.

3. Veranstaltungsreihe soll es geben zum Thema Faschismus.

Donnerstag Vernetzungstreffen zur Hochschulkommunikation.

Das Urteil zu Mannheim wird behandelt.

IT

V.a. Wahlausschuss-Arbeit.

Am Wahlabend Serverausfall, nun Prüfung des Grundes.

PoiBil

Änderungsantrag für bereits stattgefundene Veranstaltung, s. Rechenschaftsbericht.

Soz

Weiteres Treffen mit der Stadt für geflüchtete Studierende.

Kontakt zur Frau Willscheid besteht, sie unterstützt das Vorhaben.

Workshop bei Problemen mit schwierigen Gesprächen.

Zwei Netzwerktreffen, Protokolle werden an Vorsitz gesendet.

Öffentlichkeit

Beratungen laufen.

FinanzRef

Der Nachtragshaushalt voraussichtlich nächste Woche in der akut veröffentlicht.

Green Office

nichts

6. Berichte aus dem Vorsitz

2 neue LadenleiterInnen gesucht, gestaltet sich schwierig, Bewerbungen möglich, neue Ausschreibung folgt.

BonnFM-Quiz sehr erfolgreich gewesen.

Neue Arbeitsverträge sind aufgesetzt.

Wohnprojekt mit Soz, Kosten müssen nur noch von Stadt getragen werden, dann beginnt Kooperation.

Mitarbeiter-Gespräche wurden geführt.

Am Montag Termin mit Studierendenwerk (Anmerkung Laila: nur wenige Rückmeldungen auf Anfragen).

Neues Rektoratsgespräch ist in Planung.

7. Finanzanträge

BonnFM: Mikrofone und Aufnahmegeräte, weil neue Leute und alte Geräte: 641,40 Euro, einstimmig angenommen

(Ergänzung: AStA-Interviews werden fortgesetzt werden für Podcast).

Sportreferat: Druck-Scan-Fax-apparat: Titel: EDV-Hardware i.H.v. 355 Euro, einstimmig angenommen.

PoiBil: Änderungsantrag: 100 Euro-Druckkosten hinzukommend, 1495 Euro, einstimmig angenommen.

8. Verschiedenes

-Fairtrade-Uni gibt es wohl nicht mehr, evtl. Hilfe durch Hochschulentwicklung der Uni.

-PoiBil im Okt. in Trier, diesbezüglich finanzantrag-Frage, Zulassung wird von GAS gegeben, Anna prüft nach, weil 42,50 Euro insgesamt, irreführendes Formular

-bundesweite Demo AFRIN in Köln am Samstag

-(Kultur-)Gruppen möchten Raum anmieten, Frage, in wie weit AStA finanziell unterstützen kann, Raum im Viktoria-Viertel, ehemals Cafe Kurzlebig.

-Anfrage, ob Uni Baustelle am HG Verschönerung zulässt, Rebekka kennt jemanden mit mögl. Konzept, gibt wohl mehrere Interessenten, wird mit uni abgeklärt werden.

9. Genehmigung von Protokollen

Das Protokoll der letzten Sitzung wird unter Änderungsvorbehalt angenommen, 2 Enthaltungen

10. Schließung der Sitzung

Die Sitzung wird um 19:09 Uhr geschlossen.

Ort, Datum und Unterschrift der Sitzungsleiterin

Ort, Datum und Unterschrift der Protokollantin

(Stempel des Vorsitzes)